

# REPAS DES ANCIENS



Merci à la Municipalité pour le traditionnel repas des anciens, qui a eu lieu le dimanche 9 novembre. Après une cérémonie au Monument aux Morts, pendant laquelle Mr EUSEBE a remis la médaille de la croix du combattant à Mr BARRUCAND Michel, un vin d'honneur a suivi, ainsi qu'un très bon repas préparé par les Ets BERGER. Georgette et Michel ont ensuite envahi la piste de danse avec un certain dynamisme accompagnés par un excellent accordéoniste. Malgré tout, nous avons eu une triste pensée pour nos chers disparus.

Après cette belle journée passée dans la bonne humeur, nous nous sommes promis de nous retrouver, si possible, l'année prochaine.

Bernadette

